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Bienvenidos un mes más a la competición por excelencia, este
mes tenemos preparado un tema que os va a hacer pensar un
poco más vuestras fotografías y que nos hagáis sentir la
pasión por la fotografía.

En esta ocasión os proponemos como tema el color rojo, queremos como deis
lo mejor de vosotros/as con un tema que os hará salir de vuestra zona de
confort en la mayoría de los casos. Recordad que los colores ademas del color,
también nos hacen sentir emociones y sentimientos asociados a ellos.

Recordad no incluir firma, marca de agua o cualquier otro elemento que
os pueda identificar en las fotografías.

Tema de Octubre

ROJO

La liga
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¿Quieres colaborar escribiendo un
artículo?
Envíanos un email a info@afotorrijos.es y
te contamos cómo puedes hacerlo

Noticias fotográficas
'El fotógrafo de Minamata', crítica: la
cruzada de Eugene Smith contra la
contaminación medioambiental

La película está basada en el último trabajo que hizo el
genial fotógrafo para denunciar uno de los delitos más
graves contra el medio ambiente y la población de los
años setenta: la contaminación consciente y
prolongada por el vertido de mercurio. 
Pulsa para continuar leyendo...

GUÍA DE TÉCNICAS FOTOGRÁFICAS
(DOMÍNALAS Y CONSIGUE LAS
IMÁGENES MÁS ESPECTACULARES)

¿Cuáles son las técnicas fotográficas más utilizadas?
¿Cómo pueden ayudarte a encontrar la forma de
expresarte a través de tus fotografías? Cuando estás
aprendiendo fotografía es muy común verse
sobrepasado por la cantidad de información que hay
sobre el tema
Pulsa para continuar leyendo...

CÓMO CONSEGUIR FOTOS MUY
CREATIVAS (CUANDO NO TIENES IDEAS)

“Imposible”. Es lo primero que pensarás al leer el título
de esta entrada. Está clarísimo, si no tengo ideas…
Pulsa para continuar leyendo...
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https://www.xatakafoto.com/actualidad/mank-david-fincher-se-lleva-oscar-a-mejor-fotografia-2021-al-seguir-estela-greg-toland-ciudadano-kane?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
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José María Benayas
"Perfil fotográfico de un torrijeño"

https://meet.google.com/byv-mqtm-iok
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¿De verdad la inteligencia artificial
revela hoy mejor que nosotros?

Pulsa para continuar leyendo...

Noticias fotográficas
LA GUÍA DEFINITIVA PARA COMPRAR
TU PRÓXIMO TRÍPODE
[ACTUALIZADO]

La elección a la hora de comprar un trípode no es
tarea fácil. Existe tanta oferta en el mercado que uno
se puede volver loco buscando y decidiendo. Pero
como bien sabes, nos encanta echarte una mano por
lo que intentaré ponértelo lo más fácil posible.
Pulsa para continuar leyendo...

Nace EUFOTO, Asociación de Empresas
Unidas del Sector Fotográfico, para
“representar y defender al sector de la
fotografía”

En un momento en el "el sector fotográfico está en
pleno proceso de conversión y digitalización" se ha
dado a conocer EUFOTO, Asociación de Empresas
Unidas del Sector Fotográfico
Pulsa para continuar leyendo...
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https://www.blogdelfotografo.com/11-errores-tipicos-de-composicion-en-fotografia-de-paisaje/
https://www.xatakafoto.com/colecciones/divertidas-imagenes-surrealismo-domestico-creadas-helga-stentzel?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/colecciones/divertidas-imagenes-surrealismo-domestico-creadas-helga-stentzel?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/actualidad/verdad-inteligencia-artificial-revela-hoy-mejor-que-nosotros?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/colecciones/divertidas-imagenes-surrealismo-domestico-creadas-helga-stentzel?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/colecciones/divertidas-imagenes-surrealismo-domestico-creadas-helga-stentzel?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/trucos-y-consejos/regla-probabilidades-impares-fotografia-que-como-usarla-para-componer-mejores-fotos?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.blogdelfotografo.com/comprar-tripode/
https://www.blogdelfotografo.com/comprar-tripode/
https://www.blogdelfotografo.com/comprar-tripode/
https://www.blogdelfotografo.com/comprar-tripode/
https://www.blogdelfotografo.com/comprar-tripode/
https://www.blogdelfotografo.com/comprar-tripode/
https://www.blogdelfotografo.com/ritmo-en-fotografia/
https://www.xataka.com/ecologia-y-naturaleza/cascadas-nubes-que-condiciones-necesarias-para-producir-este-mistico-majestuoso-fenomeno-atmosferico
https://www.xatakafoto.com/actualidad/nace-eufoto-asociacion-empresas-unidas-sector-fotografico-para-representar-defender-al-sector-fotografia?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/actualidad/nace-eufoto-asociacion-empresas-unidas-sector-fotografico-para-representar-defender-al-sector-fotografia?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/actualidad/nace-eufoto-asociacion-empresas-unidas-sector-fotografico-para-representar-defender-al-sector-fotografia?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/actualidad/nace-eufoto-asociacion-empresas-unidas-sector-fotografico-para-representar-defender-al-sector-fotografia?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/actualidad/nace-eufoto-asociacion-empresas-unidas-sector-fotografico-para-representar-defender-al-sector-fotografia?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile
https://www.xatakafoto.com/actualidad/nace-eufoto-asociacion-empresas-unidas-sector-fotografico-para-representar-defender-al-sector-fotografia?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=botoneramobile


LA ENTREVISTA
K A T Y  G O M E Z

O C T U B R E  D E  2 0 2 1 |  N Ú M E R O  8



O C T U B R E  D E  2 0 2 1 |  N Ú M E R O  8

Katy Gómez Catalina es una
veterinaria, viajera y fotógrafa
amateur. Palabra que lejos de
considerarla despectiva, para
mí tiene un significado
semántico muy especial.
Hacemos fotos por amor a la
fotografía y sin que ello
presuponga que nuestras
fotografías no puedan
alcanzar calidad profesional.
Creo que ser fotógrafa, más
que un oficio, es un estilo de
vida. La fotografía me ha
hecho feliz desde que se cruzó
en mi camino.
Me divierte desvelar
fragmentos de la vida y
disfrutar de la armonía entre

lo que ves y lo que sientes.
 
Mis fotografías no pretenden
ser un reportaje documental
del sitio que visito. Es algo
más modesto, fotografío lo
que me emociona, lo que me
atrae, lo que me sorprende y
desde una perspectiva
personal con total libertad. No
hago fotografías para los
demás, sino para mí, por el
puro placer de fotografiar. Si
además consigo sugerir una
sensación o emoción a
quienes las contemplan, la
satisfacción se multiplica

Hola Katy, antes de nada darte las gracias por aceptar
nuestra solicitud. Sabemos que tienes muchos
compromisos y agradecemos que hayas hecho un hueco
para estar con nosotros. Creo que pocos fotógrafos debe
haber que no te conozcan o hayan visto tu trabajo, pero
para aquel que aún no te conozca, cuenta a nuestros socios
¿Quién es Katy Gómez Catalina?
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Cómo son tus inicios
fotográficos y en qué disciplina
comenzaste tu andadura.

Empecé a hacer fotografías
bastante joven, tendría 13 ó 14
años. Me regalaron una cámara y
un amigo de la familia me enseñó
lo básico. Durante mucho tiempo
sólo hice fotografías familiares, sin
más pretensión artística.

Considero que hay dos momentos
básicos en mi evolución como
fotógrafa, uno es cuando era
estudiante de veterinaria en
Córdoba y ví una exposición al aire
libre de Sebastiao Salgado. En
aquel momento sentí la necesidad
de mejorar la calidad de mis
fotografías e indagar en ese mundo
que era capaz de atraparme como
un imán, y otro es , a finales de los
90, cuando ingreso en la Asociación
Fotográfica de Úbeda, donde
descubro, un espacio de
aprendizaje, discusión y arte que
me resulta seductor de la mano de
excelentes fotógrafos, hoy amigos.
De forma muy generosa te
ayudaban a enriquecer la variedad
y la calidad de tus fotografías. En la
actualidad tenemos una amplia
variedad de posibilidades docentes
y una rica oferta online, pero hace
25 años y en una ciudad pequeña,
la única oportunidad de calidad te
la brindaban las Asociaciones
Fotográficas.

Desde entonces la fotografía forma
parte de mi tiempo libre y mi
concepción del disfrute.
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En el año 2019 te alzas, con el
nada menos prestigioso premio
“Travel Photographer of the
year”, ¿Hay un antes y un
después de conseguir este
premio? ¿Cómo se ha visto
reflejado en tu bagaje
fotográfico?

Ser la ganadora del “Travel
Photographer of the Year”, TPOTY,
2019 me dejó emocionada,
sorprendida y muy agradecida a la
fotografía. Travel Photographer of
the Year, TPOTY está considerado
unos de los concursos fotográficos
más prestigiosos del mundo, por la
cantidad y calidad de participantes,
por la categoría y renombre de los
componentes del jurado, por el
sistema de selección de las obras
ganadoras en base a fotografías
impresas y con petición de
Raws y por el impacto mediático
internacional.

Durante 2018 y 2019, las
exposiciones itinerantes del Travel
Photographer of the Year se
exhibieron en el London Bridge City
de Londres y en el Festival
Internacional Xposure en Emiratos
Árabes. La organización calcula que
más de dos millones de personas
han visto la exposición.

También me ha permitido publicar
en medios que nunca me hubiera
imaginado como The Sun, Cultura
inquieta, The Sunday Time, Dailymail,
Huffpost, CNN travel, Revista Forbes,
GEO France, National Geographic...

https://culturainquieta.com/es/foto/item/14135-12-horas-en-el-louvre-el-multipremiado-proyecto-fotografico-de-katy-gomez.html
https://www.thetimes.co.uk/article/gallery-travel-photographer-of-the-year-2019-xcqj7rmrb
https://www.dailymail.co.uk/travel/travel_news/article-7915363/The-incredible-winners-2019-Travel-Photographer-Year-contest.html
https://cnnespanol.cnn.com/2020/01/23/estos-son-los-ganadores-de-los-premios-mejor-fotografo-de-viajes-de-2019/
https://cnnespanol.cnn.com/2020/01/23/estos-son-los-ganadores-de-los-premios-mejor-fotografo-de-viajes-de-2019/
https://www.geo.fr/voyage/les-plus-belles-photos-de-voyage-de-2019-primees-par-le-travel-photographer-of-the-year-199633
https://www.nationalgeographic.com.es/fotografia/mejores-fotos-viajes-2019_15155/1
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A u n q u e  a l g u n o s  d e  n o s o t r o s  t e  h e m o s  v i s t o  e n  o t r a s
p o n e n c i a s  y  l o  e s c u c h a d o  d e  t u  p r o p i a  v o z ,  p a r a  a q u e l  q u e
n o  l o  s e p a ,  ¿ t e  a c u e r d a s  a h o r a  m i s m o ,  a s í  s i n  p e n s a r l o
d e m a s i a d o  c u a l  f u e  t u  p r i m e r a  f o t o g r a f í a  r e a l i z a d a  p o r  t i ,
q u e  t e  i m p a c t o  y  t e  h i z o  v e r  q u e  i b a s  p o r  e l  b u e n  c a m i n o ?

C o n s i d e r o  q u e  h a y  u n a  i m a g e n  q u e  m e  h i z o  c r e e r  e n  l a
p o t e n c i a  d e  l a  f o t o g r a f í a  p a r a  c o m u n i c a r  e m o c i ó n .  F u é  u n a
n i ñ a  i n d i a  e n  l o s  a n d e n e s  d e l  t r e n  d e  l a  e s t a c i ó n  d e  A g r a  e n  l a
I n d i a .  E s t a b a  c o n  s u  m a d r e ,  s o l o  u n o s  c u a n t o s  a ñ o s  m a y o r  q u e
e l l a ,  y  c o n  l a  ú n i c a  p e r t e n e n c i a  d e  s u  p e r r o  a l  q u e  a b r a z a b a
m i e n t r a s  m e  d i r i g í a  s u  m i r a d a .  S u s  o j o s  e r a n  t a n  g r a n d e s  y
p o t e n t e s  q u e  t e  t a l a d r a b a n .  E s a  n i ñ a  y  e s o s  o j o s  n u n c a  s e
o l v i d a n .
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Otro proyecto que te ha deparado alegrías ha sido el trabajo “Ellas, Elles, They “, creo que
algún premio “Gordo” se ha llevado de la Confederación Española de Fotografía. Para aquel
que no lo sepa, quiero que seas tú la que nos diga el premio recibido y qué significa para ti.
¿Por qué el título “Ellas, Elles, They” y por qué en esos idiomas?

Por el título de Ellas, Elles, They... ya se adivina que se trata de un trabajo en clave de mujer y de
fronteras abiertas. Este es un recorrido por el universo femenino, mujeres de todas  formas y colores
que emergen con fuerza y dignidad. Mujeres cargadas de esperanza, de proyectos vitales, de
rebeldía, de desarraigo, de frustraciones, de alegrías y de coraje; Aunque cada alma tiene su propia
vibración que expresa su particularidad y a pesar de sus diferencias y distancias, compartimos valores
comunes, como hechas del mismo barro, el barro, sin duda, de la resiliencia femenina.

El propio hecho de compartir la feminidad nos depara maravillosas experiencias y nos permite un
acercamiento más confiado y más íntimo. La mujer retratada por mujeres presenta matices mucho
más auténticos porque aporta significados que responden mejor a la visión femenina y su
autorrepresentación.
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Ellas, Elles, They…, es una visión con la que contribuir a concienciar sobre la importancia y
dimensión de más de la mitad de la humanidad ofreciendo una visión poliédrica de sus
diferentes facetas. Hay lugares aciagos donde nacer mujer, constituye una maldición y donde
literalmente te matan por querer ir a la escuela. Cuesta entender, con los desafíos que nos
depara el mundo actual, ¿Cómo es posible que existan sociedades que puedan prescindir del
50% de su potencial?
Ellas, Elles, They se ha concretado en una exposición de fotografías patrocinada por la
Universidad de Jaén, a través del Vicerrectorado de Proyección Cultural y Deportes y la
edición del libro homónimo. Feliz maridaje entre fotografía y literatura con la reinterpretación
literaria de las fotografías por el escritor Luciano García. La Confederación Española de
Fotografía, ha distinguido dicho libro con el premio Nacional al mejor libro de fotografía 2021.
Una enorme alegría y un privilegio que me llena de gratitud.
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Uno de tus trabajos más espectaculares, ya no solo por su calidad fotográfica, sino
como experiencia de vida, es el trabajo de “Trashumancia, ir y venir entre vereas”,
cuéntanos un poco la experiencia vivida y si en algún momento te flojearon las
fuerzas de seguir adelante con el proyecto.

Ha sido una experiencia que me ha regalado momentos personales únicos y mágicos pero
otros de gran dureza. Creo que hay historias que necesitan ser fotografiadas para que nos
revelen su noble esencia. A través de esas fotografías, invito a realizar un viaje de
trashumancia por las vías pecuarias de la provincia de Jaén, uno de los últimos reductos en
España donde la trashumancia aún está viva, aunque con la sensación de ser testigo de la
decadencia de una forma de vida milenaria.

A lo largo de diez trashumancias he vivido con los hermanos García Rico, la magia y la dureza
de este ir y venir entre ‘vereas’ y a medida que nuestros pasos hacían el camino, nuestro
respeto y afinidades se encontraban al calor de la conversación y a la luz del fuego. Ellos me
han enseñado muchos conocimientos que no están en los libros sino en la sabiduría
empírica de los pastores. De la curiosidad inicial fuimos pasando a la amistad y esa empatía
emocional me ha permitido llegar más cerca del corazón de esta historia de trashumancia.

Me siento abrumada y gratamente sorprendida por la acogida que ha tenido mi exposición
“Trashumancia. Ir y venir entre vereas”, y por las muestras de afecto e interés recibidas, que
desde luego han sobrepasado mis expectativas. Realizar tantas visitas guiadas me ha
permitido explicar la historia que hay detrás de esas imágenes de trashumancia y
modestamente, contribuir al conocimiento de los valores medioambientales, sociales,
culturales y económicos, de esta práctica milenaria. La exposición ha sido producida por la
Fundación Caja Rural de Jaén y se completa con un vídeo y un catálogo de cuidada edición.

https://www.youtube.com/watch?v=j9hNd7750eI
http://publicaciones.fundacioncrj.es/Trashumancia-Ir-y-venir-entre-veredas-Katy-Gomez-Catalogo-de-Exposicio
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Estás especializada en fotografía
de viaje, y has recorrido muchos
países, pero seguro que alguno
tienes ahí pendiente que no
hayas podido realizar por motivo
del Covid o por motivos laborales.
¿Qué país te gustaría visitar y que
aún no conoces, y por qué?

No conozco una forma más completa
de ser feliz que viajando y
fotografiando. El mundo tiene un
efecto estimulante para mi. Viajar
modela y nutre de vivencias mi vida.
Es conocer muchos mundos dentro
de tu mundo. Aunque primero fue el
viaje, no tardó en colarse la
fotografía. Un encuentro entre dos
pasiones que me hace vivir la vida de
forma más intensa. La fotografía de
viajes me ha enseñado a disfrutar del
juego de ver, sentir y fotografiar y me
ha dado la excusa perfecta para
conocer lugares, gentes e historias
que nunca me hubiera atrevido a
explorar sin una cámara en mis
manos.

Hay diferentes países en mi lista de
deseos; Guatemala, Camerún, Sudán
del Sur...son países muy fotogénicos
de culturas fascinantes que han
conservado su autenticidad en un
mundo que cada vez está más
occidentalizado. En todos estos
países se conservan culturas
ancestrales y formas de ver la vida
muy alejadas de nuestra concepción.
Se trata de ampliar nuestro horizonte
mental para tener la oportunidad de
sumergirte en la cultura y la vida del
país que visitas, mezclarte con su
población autóctona y aprender a
disfrutar de la diversidad humana y
cultural.
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Tenemos que reconocer que este
año la Federación Andaluza de
Fotografía a la que perteneces, al
igual que nuestros hermanos de
“Aula7”, ha hecho casi pleno en
galardones y premios , es una de
las federaciones más potentes de
España, ya que está compuesta
por innumerables asociaciones y
agrupaciones, ¿a qué crees que
debe su éxito de tanta
participación?

Creo que la Federación Andaluza de
Fotografía ha vertebrado la fotografía
en Andalucía y en la actualidad la veo
en plena ebullición por la cantidad y
por la calidad de sus componentes.
Somos más de 50 asociaciones
fotográficas y no paramos de crecer.
Siempre hemos tenido magníficos
fotógrafos pero en este momento se
realizan una gran cantidad de
actividades que estimulan el
compartir y disfrutar de la fotografía;
conferencias, encuentros fotográficos,
exposiciones, cursos, salidas
fotográficas, ligas, congresos de
jurados... todas estas actividades la
han hecho mucho más potente y vital.
Somos un gran territorio con
muchísimas y muy variadas
oportunidades fotográficas que
invitan a engancharse a este
maravilloso mundo de la fotografía. El
duende del sur enciende la magia de
la fotografía.
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La elegancia de tus fotos es algo que no se puede obviar, qué parte o % de
procesado hay en tus fotos y qué tiempo estimas que puedes pasar con una
fotografía que va a formar una serie o proyecto, o incluso vas a presentar a
concurso? Por ejemplo las fotos de la serie Burkina y Benin.

Intento que el postprocesado sea lo más rápido posible y reconozco que me cuesta bastante
más tiempo editar, en el sentido de seleccionar, qué fotos formarán parte de un proyecto.
No soy muy habilidosa con los programas de edición, aunque al disparar en RAW siempre
estás obligada a revelar tu imagen. Sólo me gusta procesar fotografías notables para darle un
plus de calidad. No pierdo el tiempo salvando imágenes. Antes de revelar, previsualizo la
imagen que quiero obtener y que me recuerda las condiciones de luz y la atmósfera que yo
percibí en el momento de la toma.

Normalmente revelo el RAW en Lightroom y termino los ajustes por zonas en photoshop
trabajando por capas. No suelo emplear demasiado tiempo porque he ido desarrollando un
flujo de trabajo donde primo que la toma tenga buena calidad técnica, precisamente para
que el revelado de la imagen sea más simple y rápido. Muchas de mis fotografías, como en la
colección de Burkina y Benin están realizadas en Blanco y negro. Considero que el blanco y
negro es la forma más poética de la fotografía. Ver la vida en escala de grises, me brinda la
oportunidad de transmitir la sensación de atemporalidad, de nostalgia y a veces contribuye a
dotar de cierto misterio a las fotografías. No siempre queremos ser tan explícitos en el
mensaje y entre los espacios del B&N se acomoda mejor la imaginación. El color te ata a la
realidad pero el blanco y negro te deja fantasear.



Katy Gomez
@katygomezcatalina

África debe ser un continente apasionante, y seguro que para muchos lectores es un
destino que tienen en mente, ¿qué consejo darías a todo aquel que se proponga visitar
África, cuando la situación lo permita?

De África me gusta su magia, su fuerza, su luz, sus gentes y ese punto salvaje y
sorprendente. Africa es adictiva para los sentidos, la mente y el corazón, te atrapa por el
torbellino de color de sus mercados, por la elegancia innata de sus mujeres, por la
impresionante paleta étnica, por el cosquilleo del frente a frente con la mirada, porque
conservan culturas ancestrales que viven de manera sostenible con la naturaleza, por la
resilencia y capacidad de adaptación de sus gentes y por tener la sonrisa  más bella del
mundo. África siempre hechiza y sorprende, a pesar de sus mágicas y trágicas
contradicciones. Cada cierto tiempo necesito volver a Africa y sentir su vitalidad y la
fuerza que ruge en esa tierra.

Muchas gracias Katy por haber aceptado nuestra propuesta y habernos dado la
posibilidad de conocer un poco más a la gran mujer que se esconde tras la cámara.
Animamos a nuestros socios a que sigan tu trabajo y conozcan tu obra
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https://www.instagram.com/katygomezcatalina/
https://www.kamandula.es/
https://ivanferrerophoto.com/home
https://kamandula.es/
http://www.katygomez.es/
https://www.facebook.com/katy.gomezlopez.7/


www.afotorrijos.es

¿Quieres que tu empresa aparezca aquí?
Envíanos un email a info@afotorrijos.es y
te contamos cómo puedes hacerlo

 

EMPRESAS
COLABORADORAS

LUCROIT
LucrOit es una marca que surge de la
necesidad imperiosa del fotógrafo de usar
filtros en aquellos objetivos donde la
ausencia de lente plana no lo permitía.

LAGOMAR
Lagomar Artes Gráficas trabajamos día a
día para constituirnos como una de las
imprentas líder en nuestro sector

FOTO RUANO
En nuestra tienda online contamos con el más
amplio catálogo de cámaras de fotos, objetivos,
vídeo, y todo tipo de accesorios con envío Gratis
desde 199€ de compra. Además, tendrá 15 días
para devoluciones gratuitas y sin explicaciones.

HOTEL & SPA LA SALVE
Acabas de llegar a La Salve, un pequeño oasis en Torrijos
(Toledo). Una finca con amplios jardines, patios, piscina y el
hotel… 
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https://graficaslagomar.com/
https://www.afotorrijos.es/
https://lucroit.com/shop/es/
https://www.fotoruanopro.com/
https://www.hotellasalve.com/


www.afotorrijos.es

¿Quieres que tu empresa aparezca aquí?
Envíanos un email a info@afotorrijos.es y
te contamos cómo puedes hacerlo

 

EMPRESAS
COLABORADORAS

ACADEMIA DE
FOTOGRAFOS.COM

Empieza aquí a hacer fotos que
impacten.
Aprende Fotografía, revelado y
procesado de fotos…
Bienvenidos al Netflix de la
fotografía.

SEPAE
En SEPAE Electricidad trabajamos con
Fenienergía, les ofrecemos soluciones
para el ahorro energético, reduciendo
sus facturas de luz y de gas.

VINAGRES PARRAS
Vinagres Parras, referente de la calidad en el sector de la
alimentación desde 1947. Más de seis décadas en las que, en
nuestra fábrica de vinagre en Toledo nos hemos esforzado
por dotar a los productos que elaboramos de la mejor
calidad.

LEOFOTO
Empresa especializada en trípodes, rótulas y
accesorios de alta calidad para fotografía y video. Está
situada en la ciudad china de Zhongshan, provincia de
Guangdong.
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https://www.afotorrijos.es/
https://www.academiadefotografos.com/
http://www.sepae.es/
https://vinagresparras.com/
https://vinagresparras.com/
https://vinagresparras.com/
https://vinagresparras.com/
https://leofoto.es/
https://leofoto.es/
https://leofoto.es/
https://leofoto.es/


www.afotorrijos.es

¿Quieres que tu empresa aparezca aquí?
Envíanos un email a info@afotorrijos.es y
te contamos cómo puedes hacerlo

 

EMPRESAS
COLABORADORAS

PLÁSTICOS TORRIJOS
Desde 1975, en nuestra fábrica de envases plásticos en Toledo
estamos dedicados al suministro de envases plásticos para
alimentación (aceite, vinagre, agua mineral...).

MARIANO GONZALEZ
RAMOS S.L
Mariano González Ramos, S.A. es un empresa
familiar fundada en 1975 en la localidad de
Torrijos.

LÁMPARAS DIDEX
Negocio familiar con más de 30 años de experiencia en el
sector con una gran variedad de lámparas de diseño y material
eléctrico.
Os esperamos en C/Doctor José portero 2 de Torrijos(Toledo)
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https://www.afotorrijos.es/
http://www.plasticostorrijos.com/index.html
http://www.marianogonzalezramos.com/
https://maps.app.goo.gl/mdMCXsLrrXdQzX2EA

